



## 桜だより

伊丹市立桜台小学校  
校長 日外 亮

5月23日(木)

今日は、学校朝礼がありました。8時30分から開始ですが、時間までに学年ごとに体育館に集合し、静かに整列して座って待つことができました。大変素晴らしいです。

私から全校生に以下の内容についてお話ししました。

校長先生から、皆さんに伝えたいことが2つあります。

1つめです。

皆さん、学校生活を楽しんでいますか？6年生には、始業式で「あと346日で卒業します。」と伝えましたが、卒業まで残り何日かわかりますか？6年生は、あと301日で卒業します。もう45日も経ってしまいました。時間というのは、待ってくれません。1日1日、あっという間に過ぎ去ってしまいます。今、校長先生がお話しているこの瞬間も、すぐ過去になっていくのです。時間は大切にしないといけませんね。

また、学校にはたくさん友だちがいます。たくさん友だちと関わります。だからこそ、皆さんには、今を大切に、友だちと思う存分学校生活を楽しんでもらいたいです。

ただし、友だちと学校生活を思う存分楽しむというのは、決して、へらへらとふざけ合うことではありません。本当の意味での「楽しむ」は、どんなことにも一生懸命真剣に取り組んでこそ、はじめて味わうことができるものなのです。

運動会の練習も始まっています。一生懸命真剣に取り組んで楽しみましょう！

皆さんは、多くの可能性を秘めています。学校生活において、どんなことにも一生懸命真剣に取り組んで、本当の意味での「楽しむ」を味わったとき、皆さんの秘めた能力は、大きな花を咲かせます。友だちと学校生活を思いっきり楽しみましょう！

2つめです。

学校生活では、友だちとニコニコ笑顔で過ごせるときもあれば、意見が合わずにケンカするときもあります。また、忘れ物をすることもあります。宿題が仕上がらないこともあります。好きな勉強ばかりではなく、苦手な勉強もあります。

時には、「嫌だなあ。学校に行きたくないなあ。」って思うこともあるでしょう。

その時、皆さんの心(ボール)は、きっとこの様な感じですよ。※空気が抜けたボールを見せた後、下に落としました。ボールは、ボテッと地面に落ちて弾みませんでした。

しかし、そんな時こそ、「自分を高めるチャンス」と思いましょう！

一人で悩んで、抱え込んではいけません。周りの友だちや先生、お家の方や地域の方など、話せる誰かに相談してみましょ。必ずアドバイスをもらえます。

また、友だちと思いっきり遊んだり、休みの日に自分のやりたいことをしたりすることで、このように皆さんの心(ボール)は段々と膨らんでいきます。すると、嫌だったこともどこかに吹っ飛びます。※空気がパンパンに入ったボールを見せた後、下に落としました。ボールは、力強く弾んで、私の手元に戻ってきました。

困った時には、困っていると周りにサインを出せるようになります。そして、嫌なことを乗り越えて、自分を高めましょ！

皆さんが、心豊かでたくましく成長することを願っています。

